



Política para guapos



POR ALBERTO TAVIRA

TWITTER: @BETOTAVIRA

Lo bueno, lo malo y lo feo del 2022

Ha sido un año convulso. Y los asuntos del corazón de los políticos y sus familias no quedaron exentos de los vaivenes de la vida... y de la muerte. Así que en lenguaje para guapos, les presento lo más destacado del pantanoso terreno del chismito necesario, con el humor de la casa.

ENERO

HUGO LÓPEZ-GATELL VOLVIÓ A SER PAPÁ

Lo bueno: al "rockstar de la 4T" le llegó su bendición todavía bajo el manto protector del presidente López Obrador. Eso garantizará que, lo que resta del sexenio, no le falte leche a la hija que tuvo con su pareja Rebeca Peralta Mariñelarena. Lo malo: que a la pequeña Camila sí le faltarán vacunas. Ya sabemos que su papá no es partidario de vacunar a niños contra la COVID-19. Lo feo: que en el apellido llevará la penitencia esta inocente criatura, que tiene como progenitor al responsable del mal manejo de la pandemia que ha costado la vida a miles de mexicanos.

FEBRERO

ELBA ESTHER GORDILLO SE CASÓ

Lo bueno: "La Maestra" se volvió en la "virgen de las quedadas" o la "patrona de las poco agraciadas" luego de su boda, a los 77 años de edad, con el abogado Luis Antonio Lagunas Gutiérrez, de 36 años. Lo feo: minutos antes de la ceremonia religiosa, integrantes de la CNTE irrumpieron en lugar donde Elba y Luis serían declarados marido y mujer. Pero nada que el dinero no pudiera arreglar así que, en aproximadamente una hora, todo volvió a quedar como estaba y la pareja se dio el "sí, acepto". Lo malo: que México no tiene memoria política.

MARZO

PAULINA DÍAZ ORDAZ Y JESÚS SESMA SE DIVORCIARON

Lo bueno: no salpicaron veneno de manera pública. La nieta del ex presidente Gustavo Díaz Ordaz y el político del Partido Verde se pusieron de acuerdo sobre lo tuyo y lo mío tan rápido como llegaron a la conclusión de que se les había acabado el amor, luego de 17 años de matrimonio y tres hijos. Lo feo: cuando entrevisté a Paulina, en un Instagram Live para Cuna de Grillos, me dijo que no había una tercera en discordia; cinco días des-

pués Sesma Suárez, de 43 años, llegó a una boda con su nueva novia, la diseñadora de modas Marcela Colokuris, de 29. Lo malo: meses después de la separación vimos a un Jesús fuera de control, durante la pelea con el diputado del PRD Jorge Gaviño. Sesma lo insultó con "Eres un puto", "Eres un maricón", olvidándose de sus amigos gays.

ABRIL

LÓPEZ OBRADOR SE CONVIRTIÓ EN ABUELO POR SEGUNDA VEZ

Lo bueno: que todos los simpatizantes de López Obrador se congratularon con la llegada de Levi Mateo López Adams, hijo de José Ramón López Beltrán y su esposa Carolyn Adams. Ambos tuvieron a su primogénito en 2020 y lo llamaron Salomón Andrés Manuel. Lo feo: que los dos nietos del Primer Mandatario mexicano han nacido en Estados Unidos de América a pesar del nacionalismo del abuelo. Lo malo: que José Ramón no se ha dado cuenta que su matrimonio difícilmente tendrá vigencia después del 2025.

MAYO

ALEJANDRO MORENO TRAICIONÓ A MANUEL VELASCO

Lo bueno: el líder nacional del PRI demostró por sí mismo que no es un hombre ni de leyes, ni de lealtades, al difundir una conversación privada que tuvo con el senador del Partido Verde Manuel Velasco. Lo feo: que la relación entre Moreno y Velasco va más allá de la política pues ¡son compadres! "El Güero" Velasco es padrino de bautizo de Sebastián, el segundo hijo de "Alito" y su esposa Christelle Castañón. Lo malo: "la víctima" de espionaje terminó recurriendo al mismo acto ilegal e inhumano que Lady Jaguar.

JUNIO

EL HIJO DE PEÑA NIETO CUMPLIÓ 18 AÑOS

Lo bueno: Diego Alejandro Peña Díaz ya es cancha reglamentaria. Además, heredó los genes atractivos del papá. Recordemos que Diego es el hijo que tuvo en 2004 Enrique Peña Nieto con Maritza Díaz Hernández. No olvidemos que entonces Peña estaba casado con Mónica Pretelini. Lo malo: que Diego Alejandro fue reconocido por su padre durante la campaña rumbo a la Presidencia de México en 2012, a manera de vacuna anti escándalo. Lo feo: que Peña Nieto siempre ha sido un padre ausente para Diego.

JULIO

LUIS ECHEVERRÍA MURIÓ

Lo bueno: que Diosito le dio chance de cerrar su biografía con un siglo de vida. Lo feo: que el ex Presidente de México no tuvo funeral de Estado -como lo esperaba su familia-, no acudió algún ex presidente a su despedida y a duras penas llenó la sala de la funeraria. Lo malo: el hombre que gobernó a México de 1970 a 1976 ha

sido el único ex mandatario en ser llevado a juicio por la matanza de estudiantes el 2 de octubre de 1968 en Tlatelolco. En 2006 se le dictó arresto domiciliario. Sin embargo, en 2009 fue exonerado.

AGOSTO

SAMUEL GARCÍA Y MARIANA RODRÍGUEZ SERÁN PAPÁS

Lo bueno: el gobernador de Nuevo León, y su esposa, anunciaron que debutarán como papá y mamá. Meses más tarde nos hicieron saber que la bebé se llamará Mariel -que es la combinación de sus nombres- y que llegará en marzo de 2023. Lo feo: antes de este embarazo, en mayo de 2020, la influencer compartió con sus seguidores que perdió al bebé que esperaba, el cual habían anunciado en abril de ese mismo año. Lo malo: En un país feminicida como México y en un estado con el machismo exacerbado como Nuevo León, Samuel se convertirá en papá de una mujer.

SEPTIEMBRE

LA REINA ISABEL II HA MUERTO

Lo bueno: el relevo generacional en la monarquía inglesa, luego del fallecimiento de la reina, a la edad de 96 años. Lo malo: la estafeta llegó a manos del menos popular y carismático de la dinastía: Carlos III. Lo feo: Camilla Parker-Bowles, aunque me caiga la Conapred.

OCTUBRE

LA PRIMOGÉNITA DE PEÑA NIETO SE CASÓ

Lo bueno: se confirmó lo que publiqué como primicia en esta columna el 21 de abril. Paulina Peña Pretelini y Fernando Tena Alonso se dieron el "sí, acepto", el primer fin de semana de octubre (en una segunda boda), en el jardín de la casa de Peña Nieto en España. Lo feo: en la primera boda, celebrada el 10 de septiembre, en el Estado de México, no acudió EPN. Lo malo: a la primogénita de Quique le ha tocado padecer las consecuencias políticas del papá.

NOVIEMBRE

CLAUDIA SHEINBAUM ANUNCIA QUE SE CASARÁ

Lo bueno: que posiblemente veremos a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México más sonriente y chapeada. Lo malo: que esta película ya la hemos visto. Que un político mexicano se case previo a una contienda electoral ha tenido varias secuelas en nuestro país. Lo feo: que aunque haya amor, del bueno, entre la aspirante a candidata Presidencial en 2024 y su novio Jesús María Tarriba Unger, cada nota que genere su boda será comparada con la de otros políticos, como por ejemplo Enrique Peña Nieto y su inolvidable "Gaviota".

DICIEMBRE

MIGUEL BARBOSA HUERTA MURIÓ

Lo bueno: que dejó de sufrir, como dice la frase hecha. Y es que el gobernador de Puebla, hasta antes de su fallecimiento a los 63 años de edad, llevaba tres décadas padeciendo los estragos de una diabetes mal cuidada, que le costó la amputación de la pierna derecha y problemas en la vista. Lo feo: en los últimos tres años se le generó un resentimiento en el que se hizo permanente la amenaza a periodistas, activistas y a todo aquel en contra de su gobierno. Lo malo: desde la silla de gobernador Barbosa prefirió ser más odiado que amado. Y, tras su deceso, la opinión pública le pasó factura.

